THE AND ALLOAN CREATED OF DE ABILIE DE 1997

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN. a Alicante, 1 mes .

PAGO ADELANTADO

DIARIO CATOLICO ÓRGANO OFICIAL DEL CÍRCULO CATÓLICO DE OBREROS

M. I. Sr. Dr. D. José Pons y Pomares, Abad de esta Colegiata

ANUNCIOS É INSERCIONES En 1.º plana, linea Esquelas y articulos a precios convencionales. Administración, Plaza del Progreso, núm. 5. NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

Tratandose de una secta (la masoneria) que lo ha invadido todo, no basta defenderse meramente contra ella, sino que es necesario ir al campo valerosamente y afrontaria. Así lo debeis hacer, queridos hijos, oponiendoprensa á prensa, escuela á escuela, asociación á asociación, congreso á congreso, acción á acción. A las órdenes de la masonería milita una prensa religiosa y civilmente anticristiana; pues vosotros con vuestro trabajo y vuestro dinero, ayudad, favoreced, propagad la prensa católica. (Palabras de Su Santidad León XIII en su carta al pueblo italiano fecha 8 de Diciembre 1892.

IVIVA ESPAÑA!

tig offe and of melecular solution and the value El grito unánime que se escapa espontáneamente de los corazones españoles al tener noticia de la entrada de nuestras valerosas tropas en Cavite Viejo, el último baluarte de las defensas de los tagalos, es el de ¡Viva España!

A la Patria española, en primer lugar, hay que dirigir la vista y el amor en estos tiempos de infames separatismos y de violentos cosmopolitismos masónicos: nerello sal a sobalocea y sorrat

Después de cumplido este deber de lealtad y de afectos para con el pueblo español, que tan heroicamente, y sin escatimar ninguna clase de sacrificios, mantiene las tradiciones gloriosas del pasado y las hazañas épicas de la historia, hay que dirigir una ardiente felicitación al general Polavieja por su admirable plan y acierto, por su estrategia acompañada del más lisonjero éxito, y por su política, en la cual se han concertado maravillosamente la energía con la prudencia, la justicia por igual, el castigo á su tiempo y el perdón y el inindulto en momento oportuno.

Aquellos temores, aquellas angustias, aquellos sobresaltos que tuvieron en efervescencia los ànimos de los leales en el Arctipiélagofilipino y en la Península cuando estalló la formidable insurrección tagala y se desarrolló de una mane ra inconcebible por impresiones y blanduras, han desaparecido, y la confianza y la esperanza han ocupado su lugar.

Y al decir ¡viva España! hay que dar también un ¡viva al ejército español! tan sobrio, tan sufrido, tan heroico, tan amante de la Patria cuya soberanía no puede mantenerse integramente sino por la unión de la Cruz y la espada, que han marchado siempre juntas en la Historia

de España. DE ME EMMOJOU-El poder público, por su parte, que á su cargo tiene graves deberes y respon-

sabilidades en la dirección fundamental de las campañas, en la elección de los generales, en la acumulación de elementos y en la organización de los recursos suministrados por el país, puede estar satisfechísimo, pues las glorias de la Patria glorias suyas son también.

DOS CARTAS

Después de tanto como se ha hablado de Cirujeda y de Maceo, vamos á dedicarles un sitio en nuestro periódico. Al primero, para que se vea mejor, por to dos, su alma profundamente cristiana, al segundo, para que á nadie engendren duda sobre su muerte las farsas filibusteras echadas á volar de vez en cuando por el laborantismo.

Referimonos á una carta del insigne caudillo de Punta Brava, y á la partida de defunción de Maceo que ahora publican los periódicos.

La carta está dirigida á un primo hermano del ilustre Coronel, acreditado comerciante de Jaén D. José López Cirujeda. Alli & los ligras 18 sa genta.

Dice así: hea nava taona ob al raingon Batallón de San Quintin Peninsular, núm. 7

COLUMNA DE OPERACIONES

PARTICULAR PARTICULAR

«Mi Pepe Ramón quiridísimo: No es tanta la satisfacción que me producen tus vitores y felicitaciones por mi hecho de armas del 7 de Diciembre, en que la Santisima Virgen me Eligió á mi para dar una nota alegre á los abatidos espíritus de nuestro pueblo tan digno de sus favores, como la que siento por vuestro estado actual. Bien, querido primo. ¡Dios es todo misericordia, y premia con largueza á los que le quieren!

Bendigamos mil veces á aquellos seresque nos enseñaron la moral cristiana, no tocando pequeña parte á nuestro amado maestro D. Vicente Domínguez Co-L & Ogoil Establi Laisneds lomer.

Fe y perseverancia, y Dios nos ayudará. dara a alla da conten con es

No te mando ningún retrato, porque no tengo ni uno solo. Todos los que habrás visto publicados, no sé de donde salieron.

Adiós, Pepe Ramón. Recibid un abrazo de vuestro-Paco.»

Hasta aquí la carta del caudillo.

En ella no tiene ni una frase de jactancia ni un tilde de orgullo. Patriota de verdad como pocos, cristiano de corazón y amante de la Virgen, á ella contribuye su trascendental victoria, mostrándose humilde hasta en la manera de rehuir el relato, torciendo el giro de su epístola. Alegra verdaderamente, un alma así, y entusiasma que aún nos quedan hombres de ese calibre. ¡El Señor le proteja, ya que los humanos no le prestan su apoyo!

Formando contraste con el documento transcrito, vamos á reproducir este otro, donde la religiosidad brilla por su ausencia y en el que el escepticismo ocupa el sitio que á aquella estaba reservado.

Helo aquí:

«Los que suscriben, brigadier Jozé Miró, jefe de Estado mayor del ejército libertador del departamento de Occidente; general de división, Pedro A. Díaz y brigadier Silverio Sánchez, declaran solemnemente: que en el día de ayer ha muerto el lugarteniente general Antonio Maceo, por consecuencia de las heridas recibidas en un combate librado el 7 del actual en terrenos de San Pedro, término municipal de Hoyo Colorado, provincia de la Habana, cuyo cadáver, después de habérsele tributado los honores correspondientes de la alta jerarquía militar del ilustre desaparecido, ha sido sepultado en lugar que conocen los infrascritos, junto con el de us

ayudante Francisco Gómez Toro, hijo del general en jefe del ejército libertador.

Y para que en todo tiempo conste tan deplorable acontecimiento, extiende la presente acta por duplicado, en Patria y libertad, á ocho de Diciembre de mil ochocientos noventa y seis.

-El jefe de Estado Mayor, J Miró.-El brigadier, Silverio Sinchez. ¡Paz á los muertos! »

Como ven nuestros lectores el heróico defensor de la Pátria es católico ferviente.

El enemigo cruel de España era ateo, republicano y masón.

CONTRABANDO DE GUERRA

En Málaga ha sido descubierto por la policía un importante contrabando de guerra.

Hace varios días se dedicó la policía á observar á algunas personas que habían ido á dicha población con el propósito de comprar armas y pertrechos de guerra, destinados probablemente á Africa.

Los tales indivíduos no han tenido tiempo de realizar todas las compras que se proponían, algunas de las cuales tenían ya en ajuste.

Han sido detenidas tres de las indicadas personas, y se dice que están comprometidas otras de más consideración que se esperaban con objeto de dar mayor amplitud al contrabando.

Los detenidos son Juan Víctor, súbdito inglés, natural de Gibraltar, y los moros procedentes de Algeciras, Amasito y Jifra. " " adard me sondianto;

El jefe de policía, Sr. Pérez Abanda, acompañado de tres vigilantes, cercó anteanoche la casa donde se encontraban los moros y el contrabando, y después de detener á aquéllos entró en una habitación, en la cual encontró los efectos siguientes:

Diez cajas con 1.000 pistones y 570

SECCION RELIGIOSA

Santos de hoy .- San Marcelino, mr. La misa y oficio divino son de la Feria Tercera de Pasión, rito ferial color morado, da Ana da Radundo volomeron.

OULTOS PARA HOY

Colegia! .- A las nueve Horas Canónicas y la Conventual solemne; á las diez y media seguirán las visperas con la bendición, procesión y adoración de la Vera Cruz en el altar de las Sagradas Reliquias de los Santos Mártires de la Sacristía Mayor; por la tarde á las cuatro y media prosigue el tierno y doloroso Septenario que á la gran Reina y Madre de los Mártires María Santísi. ma de los Dolores consagran sus devotos en recuerdo compasivo de aquellas siete agudas espadas que traspasaron el Corazón dulcísimo de esta afligidísima Señora, predicando el M. I. Sr. Dr. don Juan Bta. María Segura, Canónigo Magistral de la misma, terminando con los Dolores, Llagas y Salve dolorosa, cantada por la capilla de música de la mismal

Prosiguen los ejercicios á la Madre de los Dolores en Capuchinas á las cuatro con sermón; en la Misericordia á las cinco y media con sermón; en San Francisco á las seis con sermón y en el Carmen á las oraciones.

44 FOLLETIN DE "EL NUEVO ALICANTINO"

» que yo soy el Señor». Y yo profeticé como me había ordenado el Señor, oyéndose al punto un gran ruido, seguido de una fuerte conmoción: y los huesos se aproximaron á los huesos ocupando cada uno su sitio; y sobre ellos se extendieron los nervios y las carnes, y la piel los cubrió, pero no tenían vida. Entences el Señor me dijo: «Profetiza sobre la vida, Hijo del hombre, profetiza y dile: Ved lo que dice el Señor Dios: Espíritu, ven de todos los ámbitos »y sopla sobre estos cadáveres para que re. »cobren la vida.» Y yo profeticé como se me había mandado, y el espíritu entró en ellos y recobraron la vida y se sirvieron de sus pies para andar, formando un ejército muy numeroso, culto sellos y rones leb udir

Lo mismo pasará en nuestros cementeriositedes of so V , othorogen', Tone 2 , oelle ..

Cuando profetizarà el ángel del juicio final, pasará en estos santos lugares como en la llanura del Senaar, un ruido y una conmoción; los huesos irán en busca de los huesos, cada uno se colocará en su correspondiente articulación; se operará un

EL CEMENTERIO Y BC PURGATORIO

de, los vasos rotos recibirán una nueva forma. Alegrémonos, pues, entonces nos creará Dios de nuevo y hará de nosotros vasos de gloria destinados á adornar su palacio durante la eternidad.

sterio de Cultura 2006

10191

sha-

bas-

lmi-

es la

90-

8802 das-

be1

cartuchos de dinamita; tres rollos de mecha; 75 monedas de dos pesetas falsas; 475 monedas morunas de tamaño de dos reales; 31 monedas de tamaño de las de real, dos revólvers y 11 cápsulas.

Se dice que los moros pensaban marcharse en el vapor «Sevilla.»

LA CUESTIÓN

LOS CONSUMOS

Esta es otra de las muchas preocupaciones del Gobierno y no de las de facil solución.

Los consumos tienen soliviantados los ánimos en muchos pueblos de esta provincia, y aun de comarcas enteras de España, llegando en algunas el caso de haberse alterado el orden público.

El conflicto que se cierne sobre la tranquila actitud de los que disfrutan las delicias del presupuesto, es inminente.

Uno de los pueblos más agitados por los consumos hoy, es Monovar. Anteayer domingo varios grupos de jornaleros iban en actitud espectante en la plaza de la Constitución, como si dijéramos en actitud de protesta; afortunadamente no ocurrió nada de particular.

En el pueblo de Alameda, provincia de Málaga, se ha producido un motin, originado por las cuestiones de consumos.

Un numeroso grupo de trabajadores asaltó la oficina central de consumos, quemó mesas y papeles y se llevó 250 pesetas en metálico.

El grupo se dirigió después al domicilio del administrador de consumos, y asaltando el domicilio, arrojaron varios muebles á la calle y se llevaron 6.000 pesetas en metálico.

Se ha reconcentrado la fuerza de Guardia civil de los pueblos inmediatos, y se han llevado á efecto algunas detenciones.

Témese que se agrave el conflicto.

En Archidona, donde se nota también bastante agitación, se ha reconcentrado la Guardia civil en vista de que son ineficaces las gestiones hechas por las autoridades para sofocar la intentona.

Como la miseria es grandísima, los jornaleros sin trabajo no ceden en su actitud levantisca, temièndose que la cuestión tome graves caracteres.

En Antequera continúa la tranquilidad.

Las tropas de Infantería mandadas desde aquí patrullan durante el día y la noche por las calles de la población, y continuan haciéndose prisiones.

· TA COMPANIENTE DE COMPANIENT NA

aroun cust manidisar sone to accept the later

BONT PERSONS THE PROPERTY OF THE PERSON OF THE PERSON

are the table to consentent to the land to be a second

Andrew e who save about q

BOTTO TO THE LOUIS TO STREET THE TOTAL STREET

En el convento de Padres Capuchinos se dan ranchos y pan á los pobres.

En la noche del sábado varios obreros sin trabajo solicitaron aqui del gobernador interino, Sr. Barroso, permiso para celebrar mañana una manifestación.

El gobernador se opuso, y ha dispuesto que recorran las calles varias parejas de la Guardia civil.

GUERRA DE CUBA

Habana (sin fecha). - General segundo cabo á ministro Guerra:

General en jefe desde Cienfuegos di-

ce á V. E.:

«General Linares llegó á Jiguabos (Guantánamo), en reconccimiento Macuriges, Corralillo y Arroyo Piedra, batiendo cerca Sabanilla á partida; cogió muerto un titulado sargento con armas, y la columna dos heridos.

Continuó á la Fe, reconociendo tránsito Canacurial y falda monte Rey.

Guerrilla Caney, zona Cuba, cogió prisionero herido que falleció.

Guerrilla Carreno, en Cruces, cogió siete prisioneros.

Guerrilla Gaballa, en monte Amari-

llo, cogió un muerto.

Desde Manzanillo se está llevando convoyá Bayamo y otros puntos por Veguitas, sin acusar presencia del enemigo, que noticias aseguran està hacien. do concentración para recoger expedición.

En la trocha de Júcaro siguen cons trucciones de fuertes en isla Turiguano, estableciendo comunicación por laguna Leche y cerrando esta parte, que era la única que podía, sin grandes bajas, utilizar el enemigo.

En Spiritus, batallones León y Tetuan, en reconocimientos por Marroqui, Saladero, Correl, Hanimos y Lomas Negros, batieron grupos del enemigo, haciéndole bastantes bajas; cogieron dos muertos y nosotros tres heridos.

Escuadrones de Camajuani, en paso Tunicu, dispersaron grupo, cogiendo dos prisioneros, armas y caballos.

En las Villas, batallón de Zaragoza, en potrero Merino y Dos Bocas, à media legua Caunao é ingenio Manolita, cogió siete muertos y dos prisioneros.

Caballos batallón de las Navas, en zonas de Manicaragua, en reconocimientos, tiroteó grupos, haciéndoles bajas.

Batallones de Soria y Cataluña, en Quemado Grande, batió partida de Maza, desalojándola de posiciones y destruida prefectura y talleres de zapatería; cogió ocho muertos y bastantes he ridos, nosotros cuatro heridos.

Siguió avanzando por interior Siguanea guerrilla Camarones y Guardia civil, y en montes Melones cogió un muerto, que identificado, era desertor.

Guerrilla Ciego Montero y batallón Asturias, en finca Pericón cogió uh muerto.

sin novedad columnas que por mar envié á Ciéuaga y península Zapata; los partes del resultado tardarán varios días, efecto incomunicación aquel territorio.

Presentados Villas, 8.

Ahumada. .

NOTAS DIARIAS

Es tal el afán de reformas que hoy agitan los espíritus, que nada se escapa á las tendencias innovadoras de la época.

Nada hay seguro, y la tiranía de las imposiciones llega hasta violentar las tradiciones de la humanidad recibidas desde los tiempos más remotos.

El mejor día aparece cualquier libre pensador proponiendo se cambie el orden de las letras en el abecedario, y la conveniencia de trastornar el orden en los diccionarios.

Los nombres de los meses y de los días según se vé en la Marsellesa, fueron alterados por los hombres de la Revolución Francesa.

Ahora se trata de alterar la división del día.

Parece que en la segunda sesión celebrada por la comisión encargada en Francia de determinar las nuevas unidades que han de regir la división del tiempo, se ha acordado conservar las 24 horas como división primera del día contándolas de 1 á 24.

Cada hora se dividirá en 100 minutos, y cada minuto en 100 segundos, cam biándose, por otras palabras, aun sin determinar, las de minuto y segundo.

Ya en primario del año II la Convención francesa acordó dividir el día en 10 horas y la hora en 100 divisiones y en 10.000 subdivisiones.

La reforma no se hizo popular porque rompía con la costumbre de las 24 horas adoptada hace más de cincuenta siglos. En Italia este sistema se halla acep-

tado desde hace tiempo. Allí á las horas 18 se cena, y por lo

regular la de acostarse es á las 20. Pronto veremos en España estas innovaciones que nadie pide y á nadie apro-

vechan. -¿Qué cree usted, D. Emeterio, que habrá en el mismísimo polo mate-

mático?

-Pues... unas cuantas prominencias. -¿Por qué? a poissatellas al atant

-Es muy sencillo. Se trata de las extremidades de la tierra ... extremidades heladas... pues lo natural es que el mundo en los polos... tenga sabañones.

EL DIA EN

-El coronel del regimiento reserva de Alicante, ayudante de campo del capitán general de la segunda región, Tengo noticias haber desembarcado | D. Julio Vidaurre García, ha sido des-

tinado al regimiento de infanteria de Borbón, número 17

-En la tarde del domingo último tuvo lugar en la iglesia de Santa Maria de esta ciudad, la Junta general ordina. ria de la Hermandad del Santo Sepulcro, con asistencia de un buen número de mayordomos y asociados y bajo la presidencia del digno y respetable señor Cara de dicha iglesia. Se tomaron importantes acuerdos para que la procesión del próximo Viernes Santo resulte con la mayor lucidez posible, mejor si cabe que en anteriores años. La comisión organizadora de dicha Hermandad presentó á la Junta las nuevas vestas que se han de lucir el presente año, las cuales fueron del agrado de toda la Junta por su riqueza y detalles en su confección. Tam. bien los estandartes que se han de estre. nar este año gustaron mucho y fueron muy celebrados, mereciendo por ello plácemes la señorita doña Carmen Marti. nez y Mompié, que siu retribución alguna ha mostrado su laboriosidad y buen gusto en lo primorosamente que están dichos estandartes bordados.

Sirva de estímulo á las otras cofradías el interés que la Asociación del Santo Sepuloro muestra, y los persistentes tra. bajos quelleva á efecto para que el Santo entierro de Nuestro Divino Señor resulte un acontecimiento.

De desear seria que todos los propietarios y asociados á las diferentes imágenes se animasen é hiciesen para que la procesión revistiese el lujo y ostentación que en pasados tiempos, pues de este modo podríamos dar gloria á Dios como buenos católicos.

-Los viñedos en esta provincia, generalmente hablando, presentan buen aspecto. La muestra de fruto es abundante, y si un incidente imprevisto no sobreviene, y á tiempo llueve, la cosecha del vino será buena en cantidad y en calidad.

La exportación de éste se hace con lentitud, siendo el vino exportado casi todo de compras hechas en los primeros meses del presente año vinícolo.

Hoy el precio fluctúa de 5 á 6 reales arroba.

-Se han puesto á la venta en la imprenta de los Sres. Manuel y Vicente Guijarro, donde se edita nuestro perió. dico, á precios fabulosamente baratos, las ALELUYAS Y SANTOS que se acostumbra á arrojar á los niños al toque de gloria el Sabado Santo.

A pesar de su buen papel y la variedad de los grabados, se vende la mano de veinticinco pliegos, á veinticinco céntimos de peseta.

-Ha entrado á ser proveedor de Palacio con su Champagne Codorniu, D. Manuel Raventós, viticultor en San Sadurní de Noya. Vemos con gusto la reacción que se nota á favor de los vinos españoles y que S. M. la Reina dé en ello el ejemplo. as as and come abadetan

-DOLORES DE MUELAS.-Se calman en el acto con el Licor del Polo de Orive, é infaliblemente se evitan si

APOSTOLADO DE LA ORACION PRIMER GRADO

INTENCION GENERAL PARA ABRIL (Aprobada y bendecida por Su Sancidad.) La lectura espiritual de vidas de Santos.

ORACION COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesus mío! por medio del Cors. zón inmaculado de María Santísima 08 ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás in tenciones de vuestro Sagrado Corazon.

Os las ofrezco en especial á fin de conseguir que se restablezca en las familias la antigua costumbre de tener diariamente todos reunidos un rato de lección espiritual.

PROPÓSITO DE PONTE Establecer, siquiera por un cuarto de hora, la práctica de leer algún libro pia-doso.

Máxima: «¿Cómo te dejas engañar del mundo, que tantas veces y por tantos medios te desengaña?»

eaf à aibrophreula al mo inquies was y media con serenon; en San Fran-The seas were seemed a come of the sale of (Sancionso wall bear

or on coor variou IV. lein at 7 mass and will our mouse to someouth with make

synapha a light on N. Angodok te was whiteh

the meanth's extinct to charaching atded then

TERM AND Shipper was relieved outer the course

Action complete services of a madeomicon of

points and unit with a beauty to we stall and a

vesorvestrante propositione en estable entre e

El cementerio es la llanura del Senaar Diens margine, ver de Accide Die Ambil

Profesion achie it wills, it put a maistallor Tv

at our and seroyab to some mides aligne en

sochren is vidate I yourgetelde como se use Cuenta el profeta Ezequiel que fué trans. portado al centro de una llanura cubierta de huesos, en donde se le apareció el espíritu del Señor y le dijo: «Hijo del hombre, ¿crees tù que estos huesos pueden revivir? -Eso, Señor, respondió, Vos lo sabeis.

-- Profetiza sobre estos huesos y díles: sosamentas áridas, escuchad la palabra del »Señor. Voy á enviaros un espíritu y vi-»vireis; yo estenderé sobre vosotros, nervios y carnes y las cubriré de piel, y pon-»dré en ellos la vida, y vivirán, y sabreis

se usa á diario tan excelente dentifrico. Deja la boca tan fresca y deliciosamente perfumada, cual no la deja ningún otro dentífrico extranjero de los más recomendados. Exíjase la marca de fàbrica. -En Alicante: Farmacias de Bellido y de Soler.

-Haciéndonos eco de los deseos de muchos de nuestros suscriptores, rogamos al señor alcalde se digne dar las ordenes oportunas, para que se deje libre el paso en la calle de las Monjas, á fin de que no sufra interrupción la procesión del Viernes Santo.

Esperamos que el señor alcalde accederá à los deseos del vecindario.

-Debiendo procederse en la primera mitad del mes de Mayo próximo al examen de los aspirantes al cargo de Secretarios y Suplentes de los Juzgados municipales, el Sr. Presidente de esta Audiencia se ha servido acordar que se publiquen edictos en los Boletines oficiales de las tres provincias de su territorio, convocando á los interesados en dichos examenes; para que en los últimos veinte dias del corriente mes de Abril, presenten sus solicitudes extendidas en papel del timbre de dos pesetas, en la Secretaría de gobierno de mi cargo.

-La administración de Hacienda de esta Provincia avisa á los señores contribuyentes residentes en término de esta capital, para que desde el día 15 al 30 del corriente presenten en dicha oficina una relación duplicada en la que se exprese el número de carruajes que posean, denominación ó clase de los mismos, número de caballerías que tengan para el arrastre, uso á que lo dedican y calle y número en donde estén situadas las cocheras; pues de lo contrario incurrirán en la penalidad que establece el artículo 24 con relación á la prevención 1.º del artículo 23 del mencionado Reglamanto.

ECOS DE LA PROVINCIA

La Dirección general de Propiedades y Derechos del Estado anuncia para el dia 5 de Mayo próximo la subasta publica para contratar la recolección de ochocientos mil quintales métricos de sa! lavada y doscientos mil sin lavar en las Salinas de Torrevieja, en el próximo año económico de 1897 98.

Dicha subasta se verificará á las tres de la tarde del indicado día, y simultáneamente en la Delegación de Hacienda de Alicante y en la Dirección de las Salinas de Torrevieja, con extricta sujeción al pliego de condiciones facultativas aprobado, que se halla de manifiesto en las expresadas oficinas, durante las horas de derecho en los días no feriados hasta el de la subasta.

-Con fecha 15 del corriente ha sido adjudicado por la Ilma. Dirección general de Propiedades, á D. Miguel Sala Planelles, vecino de San Juan, un trozo de terreno montuoso, con una torre derruida, sito en el partido del Campello de esta capital, y á D. José Morote Montoya, un monte compuesto de varios cerros denominados Catalans, Gralla y otros, en término de Tibi, en la cantidad de cinco mil cuatrocientas una pesetas el primero y ciento una pesetas el segundo, y cuyos remates tuvieron lugar el día 6 del pasado Febrero.

-El furioso vendabal que ha soplado en los últimos días de la semana anterior, y que aun duraba, pero menos intenso en la mañana de ayer, ha causado inmensos daños en los pueblos de los Juzgados de Monovar y Villena; más de la mitad de la cosecha de almendras ha caido de los árboles y en la mañana del sàbado último, se veían muchos cestos llenos de albaricoques y otras frutas en su primer período de crecimiento recogidas al pie de los árboles y derribadas por el viento.

A la edad de 78 años ha muerto en Valladolid, cristianamente como había vivido, la señora D.ª Isabel Orellana,

viuda de D. Carlos Aparisi y Guijarro, hermano del ilustre publicista católico D. Antonio Aparisi Guijarro. Era se nora de clara penetración y talento, y de muy sólida piedad, por ello habrá recibido de Dios corona de inmarcesible gloria.

Pidan á Dios nuestros lectores por el alma de la finada.

-Ha terminado en el Parlamento inglés la discusión de la ley escolar, que concede subvenciones á las escuelas confesionales, tanto anglicanas como católicas. La mayoría favorable ha sido de 200 votos en la Cámara de los Comunes, y se cree que obtendrá también la aprobación en la de los Lores.

Este es otro triunfo obtenido por los

católicos ingleses.

-El Papa ha designado hoy al Guardia Noble Sr. Sarazain, para que sea portador de las insignias del señor Arzobispo de Santiago de Compostela. Dicho Guardia Noble saldrá en breve con dirección á Madrid.

-Los despachos oficiales recibidos en Lisboa durante la pasada noche del día 3 confirman desgraciadamente la derrota sufrida en Guinea por las tropas portuguesas que trataban de reducir á los indígenas del interior.

Tres oficiales y varios soldados quedaron muertos sobre el campo de batalla y

otros heridos.

Durante ocho horas, los portugueses, abandonados por sus auxiliares se estuvieron batiendo con verdadero heroismo; pero al fin no tuvieron más remedio que ceder ante la inmensa superioridad nu mérica.

Por fortuna se evitó que la bandera portuguesa cayera en poder del enemigo.

Han salido refuerzos de Cabo Verde y Angola en auxilio de las fuerzas derrotadas.

Un telegrama del gobernador del Senegal recibido en Bolama, dice que los insurrectos piden ahora la paz.

-Trátase de convertir en hospitales los barcos de la Compañía Trasatlántica que conducen los heridos que regresan de Cuba. Relacionada con ello fué ayer la visita del Sr. Gil Becerril al Ministerio de la Guerra.

- El Gobierno ha propuesto conceder al general Polavieja la gran cruz laureada de San Fernando que lleva consigo la pensión vitalicia de 10.000 pese tas, trasmisible á su viuda y herederos.

Es reglamentario que el Consejo de Estado informe, así que tan luego evacue su traslado este alto cuerpo consultivo, se firmará por la Regente esta concesión.

-Anteanoche se recibieron en el ministerio de la Guerra numerosos telegramas de las autoridades militares de provincias felicitando al general Azcárraga por las victorias de nuestro ejército en Filipinas y la toma de Cavite.

En el ministerio de la Gobernación también se han recibido muchos telegramas de los gobernadores dando cuenta del inmenso júbilo que en provincias ha producido la toma de Cavite, que tan brillante ha coronado el plan militar del general Polavieja en Filipinas.

-La prensa rusa, hablando de las nuevas matanzas de cristianos en Turquia, dice que urge que las potencias se ocupen seriamente de la cuestión referente á las reformas generales que deben introducirse en el Imperio Otomano, sin aguardar la completa pacificación de la isla de Creta.

De lo contrario, es de temer que surjan en la Armenia complicaciones más graves y peligrosas que las de Creta y Tesalia.

BIBLIOGRAFIA

Tesoros del Corazón de Jesús depositados en la Iglesia Católica, ó sea los Siete Sacramentos de la Iglesia con exposición sencilla y luminosa, de D. Santiago Ojea y Marqués, presbitero.—Obra didáctica fundamental adoptada á las necesidades de los tiempos presentes y siguiendo las prescripciones de Su Santidad el Papa León XIII.

El lema de la obra es: «Hay para los hombres un tesoro infinito, y los que hacen buen uso de él son hechos partícipes de la amistad de Dios.»

Tork constinted to the party of the party of the party of the

Esta obra es digna del autor de las

que ya hemos examinado, á saber: El Reinado de Jesucristo, Observaciones doctrinales à ricos y à pobres, Maravillas divinas y La vida feliz.

El plan se desenvuelve en la siguiente forma: «De la naturaleza y excelencia de los Sacramentos; de los Sacramentos, el plan divino y la naturaleza humana; efectos principales de los Sacramentos; naturaleza, institución y necesidad del Bautismo; efectos principales del Bautismo; ceremonias del Bautismo; obligaciones de los bautizados; naturaleza, importancia y necesidad de la Confirmación; efectos y obligaciones que proceden de la Confirmación; de la Eucaristía, su naturaleza, preeminencia y nombres. La Eucaristía, la fe y la razón. Preparación al dogma de la sagrada Eucaristía. Institución y motivo de la Eucaristía. Pruébase la real presencia de Jesucristo en la Eucaristía. Dogma de la transustanciación; grandezas de la Eucaristía: efectos generales: necesidad y naturaleza del sacrificio eucarístico; excelencia de la Santa Misa; participación de los frutos. Naturaleza y obligación de la Comunión sagrada. Efectos de la buena Comunión De la Comunión indigna. De la adoración á Jesús Sacramentado. Naturaleza, necesidad y constitución del Sacramento de la Penitencia. Examen de conciencia. De la contrición y atrición. Pruebas de la divinidad de confesión. Sus utilidades individuales y sociales. De las indulgencias. De la Extremaunción. Naturaleza, institución y efectos del orden sacerdotal; dignidad y santidad, beneficios del sacerdocio cató-

Del matrimonio cristiano, del llamado matrimonio civil. Efectos del sacramento del matrimonio. De los bienes del matrimonio. Preparación cristiana para el matrimonio. Celebración del matrimonio y deberes de los esposos.

La doctrina de toda obra es luminosa y segura, y está desenvuelta con admi-

rable dialéctica.

COLEGIO

NUESTRA SEÑORA DE MONSERRATE (Incorporado al Instituto.)

Calatrava, número 9, Alicante

Primera y segunda enseñanza. - Carrera de Perito y Profesor Mercantil .-

Magisterio. - Clases especiales de adorno y gimnasia. Se admiten alumnos internos, semipen-

sionistas y externos.

questa.

PRECIOS Manutención. — Internos, 50 pesetas mensuales. - Semipensionista, 25 pesetas idem.

Enseñanza. - Precios módicos. La primaria gratis para internos y semipensionistas.

Para más detalles, dirigirse al Director D. José Bergel.

PIANOS Armoniums, pianos á manubrio, cambios venta y alquiler; instrumental de banda y orMúsica y papel pautado de todas clases. Afinaciones y reparaciones.

Profesor de guitarra por música en esta casa.

ANTRONEO FALCO 11. CONSTUITCIÓN, 11

OGASION

Un elegante estuche de madera, conteniendo 50 pliegos papel cartas y 50 sobres impresos con las iniciales 6 el nombre que se desee, puede obtenerse por 2.50 pesetas en la imprenta de este periódico.



nas que les cuidan, los médicos recomiendan purificar el aire quemando PAPEL DE ARMENIA Venta: Farmacias, Droguerias y Perfumerias POR MAYOR: CEBRIAN Y C." - BARCELONA

ULTIMA HORA.

SERVIDIO PARTICULAR DE «EL NUEVO ALICANTINO»

Madrid 5 (6 t.)

Se ha firmado decreto concediendo la gran Cruz de María Cristina al Contraalmirante Montojo, jefe de las fuerzas navales de Filipinas.

Se confirma la noticia de que se concederá el título de duque de Cavite al general Polavieja.

En la Habana insurrectos muertos 33, presentados á indulto 35.

Escasas noticias procedentes de Manila, se han presentado á indulto en esta ciudad más de 900 insurrectos.

Interior, 64,00

Cambio sobre París, 27,65.

ALICANTE

IMPRENTA DE MANGEL Y VICENTE GUIJABRO Plaza del Progreso, 5.

REALIZACIÓN DE TODOS LOS GÉNEROS L LA PAÑERÍA Y SASTRERÍA 00000000000000000000000 DE ASPASO So POR TRASPA PRINCESA, 9 DE REALIZA SUS GÉNEROS EN EL CORRIENTE MES DE ABRIL SES,

REALIZACIÓN DE TODOS LOS GÉNEROS

Es la casa que en tejidos más surtido presenta, más gusto tiene y más barato vende. Casa especial en sotanas, manteos, balandranes y toda clase de prendas para los señores eclesiásticos.

es la única en su clase que DE-VUELVE EL VALOR de todo lo que se compre en ella, en Resguardos industriales con garantia Hipotecaria, amortizables en su totalidad por sorteos trimestrales, y con los números que sean iguales á los favorecidos con los tres primeros premios de la Loteria Nacional, en todas sn extracciones .-- PRINCESA, 9 .-- ALICANTE.

del Dr. AYER

Son las mejores purgantes, son puramente vegetales, SON FÁCILES DE TOMAR Y DE DICERIR, SON AZUCARADAS.

Curan los Dolores de Cabeza, Curan la Dispepsia, Curan el Estreñimiento, Curan los Desarreglos del Higado y Abren el Apetito.



Nadie debe estar sin una cajita de las Pildoras Purgantes del Dr. Ayer, para poder tomar una pequeña dosis á los primeros síntomas de indigestión, y evitar así un sinnúmero de enfermedades.

Preparadas por el Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.

PRIMER PREMIO EN LAS EXPOSICIONES UNIVERSALES de BARCELONA y CHICACO.

SEE BEOCHEZO PER PROCHESO, 5 KERSO

llos de correo o por Giro mutuo. Se sirven pedidos para fuera de la capital, remitiendo el importe en se-

al abrelleance asserts between the best CUENTA PLIEGOS.

Al que compre una resma (veinre manos,) se le REGALARAN CINvenden & 🚅 🚅 centimos de pesetas la mano, o sean veinticinco pliegos. estampados sobre papel de colores, propios para el día de Gloria, los cuales se so, 5, se halla a la venta una variadisma colección de ALELUYAS Y SANTOS En la imprenta donde se imprime Et MUEVO ALICANTINO, Plaza del Progre-

PARA EL DÍA DE GLORIA : ALELUYAS Y SANTOS



us cualidades tónicas y reparadoras producen excelentes resultados en la anemia, la clorósis, la leucorrea, las irregularidades menstruales, los calambres de estómago consecutivos á estas enfermedades, el linfatismo y cuantas dolencias dimanan del empobrecimiento de la sangre. Se preparan con la corteza de quina titulada que sirve para la fabricación de la célebre Quinina de Pelletier. PARIS, 8, rue Vivianas y en todas las farmacias.

de DUSART Con Lacto-Fosfato ac Cal

L Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de Dusart es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos; devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaidos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios. En la Tisis facilita la cicatrización de los pulmones.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de Dusart soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de calenriquece la leche de las Nodrizas y preserva á los niños de la Diarrea y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la Dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las farmaclas.

para la pàgina tercera, se recibenen esta imprenta hasta las seis de la mañana.

BI-SEMANAL

DE GRANDES VAPORES



columb . Coltable and and BILBAO, SEVILLA, MARSELLA y puertos intermedios.

VAPORES DE LA COMPANIA Caho Rica de 2300 tenela las. -- Cato Saa Sibastián de 2300. -- Cabo de la Nao de 2300. --Cabo Tortosa de 2300. -Cabo San Vicante de 2300. -Cabe San Antonio de 2300. -Cabo Quejo de 23.00. — Jabo Pañas de 2300 — Jabo Frafa gar de 2300. — Jabo Palos de 2300. — Cabo Ortegal de 2300. -Cabo Craus de 230). - Cabo Prior de 1500. - Cabo Silleiro de 1500. - Itálica de 1500. -Ibaizabal de 1100. -La Cartuja de 1100. -Vizcaya de 1100. -Triana de 1100. -Luchana de 500 y Cabo Santa Maria de 300.

Salidas de Alicante, todos los mártes y sábados para Cartagena, Alemería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo Carril, Corunt, Sentander, Bilbao, admitiondo carga para San Sebas-

tián. Pasages y puertos Norses de Francia. Todos los martes y viernes para Valencia, Tarragona, Barcelona, Cette y Marsella, admitien le carga para San Feliu y Palamós y les principales puertes de Italia.

Consignatario: D. ENRIQUE RAVELLO Calatrava, 12. And the species of th

DIRIGIDO POR INCOME TO DE COMENTO

DON COSME JAVALOYES PASCUAL, PRO. ANGELES. 4. -ALICANTE.

Este Colegio quenta con el suficiente número de profesores, para que la ensesanza esté à la altura que la actual sociedad exige.

Com la debida esparación é independencias tione establecidas: Medicales de instrucción primeria en sus tres grados, parvules, elemental y su-

Untadras de regunda enseñanza en toda su extensión hasta obtener el grado de

Ourrers de Comercio, Telégrafos, y Aduanas. Campos do a vorno: gizanasia, música, caligrafía y dibujo. Para mais ascalles, pidanse reglamentos á la Administracion de este Esta-

biscississica. CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF

aleb obnalded gent,

LINEA DE LAS ANTILLAS, NEW-YORK Y VERACRUZ Combinación á puertos americanes del Atlántico y puertos N. y S. del Pacifico. Tres salidas mensuales, el 10 y 30 de Cádiz y el 20 de Santander.

LINEA DE FILIPINAS. Extensión á Ile-Ile y Cebú y combinaciones al Golfo Pérsico, Costa Oriental de Africa, India, China, Conchinchina, Japón y Australia.

Trece viajes anuales saliendo de Barcelona cada cuatro Viernes à partir del 5 de Enero, 1894, y de Manila cada cuetro Juéves à partir del 25 de Enere 1894. LINEA DE BUENOS AIRES 7 Tavenold el sobagante

Seis viajes anuales para Montevideo y Buenos Aires, con escala en Santa Cruz de Tenerife saliendo de Cadiz y efestuando antes las escalas de Marseila, Barcelona y Málaga. LINEA DE FERNANDO PÓO.

Cuatro viajes al año para Fernando Póo, con escalas en las Palmas, Puertos de la Costa Gocidental de Africa y Golfo de Guinea.

SERVICIOS DE AFRICA. Selocità sel el sigla saligna LINEA DE MARRUEGOS. — Un viaje mensual de Barcelona à Megador, con escalas en Melilla, Malaga, Conta, Cádiz, Tauger, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagán.

SERVICIO DE TANGERA. - El vapor Joaquin del Piélago salo de Cadis para Tanger, Algee Gibraltar, les lunes, miéreoles y viernes, retornando à Cadiz les martes jueves y sabados.

Estes vapores admiten carga con las condiciones mas favorables, y pasajeros à quienes la Compañía dá alojamiento muy somodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas à familias. Presios convencionales per camarotes de luje. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana o jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un ano, sino enquentran trabajo.

La Empresa puede asegurar las mercancias en sus buques. Avise importante.—La Compania provione à les seneres comerciantes, agriculteres é indes triales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos pol

lnieas regulares.

Para más informes, en Alicante Sres. Faes y C.a